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Protokoll der Elternratssitzung 9.10.2024 
 

 
Beginn: 19:15 Uhr   Ende: 20:50 Uhr 

 
Anwesende:  Frau Lux, Frau Wegener, Herr Zirkel, Herr Heßeler, Frau Ebeling, Herr Müller, 
Frau Thieleke, Frau Ebersbach, Herr Emminger, Frau Hartung, Frau Shmidt-Hoffmann, Frau Harder-
Boos, Frau Rebich, Herr Kosenitzky Frau Mier, Frau Langbehn, Frau Kleist-Saathoff, Frau Holler 
 

Protokollführer:   Herr Heßeler 

 

Tagesordnung:  
 
1. Begrüßung 
2. Wahlen 
3. Genehmigung des Protokolls vom 18.6.2024 
4. Bericht aus der Schule (Frau Lux) 
5.  Bericht aus der GBS (Herr Zirkel) 
6. Themen und Termine im Schuljahr 2024/2025 
7.  Verschiedenes 
 
 
 
TOP 1: Begrüßung 
 
 
TOP 2: Wahlen 
 
Elternrat: Es werden einstimmig als drei neue Mitglieder für jeweils drei Jahre Frau 
Thieleke, Frau Shmidt-Hoffmann und Herr Kosenitzky gewählt. Als Vertreterin wird 
Frau Kleist-Saathoff einstimmig gewählt. 
 
Zum Elternratsvorstand werden Herr Heßeler, Frau Ebeling und Frau Hartung mit 
den sieben anwesenden Elternratsstimmen gewählt. 
 
Als Mitglieder der Schulgesamtkonferenz werden Herr Kosenitzky, Frau Hartung, 
Frau Ebeling und Frau Shmidt-Hoffmann und als Vertreter Herr Emminger 
einstimmig gewählt. 
 
Als Vertreter für den KER wird Frau Ebersbach einstimmig gewählt. Die Vertretung 
für die GEV wird über den Vorstand bzw. den gesamten Elternrat erfolgen. 
 
TOP 3: Genehmigung des Protokolls vom 18.6.2024 
 
Das Protokoll wird ohne Einwände genehmigt. 
 

Katholische Schule 

St. Joseph – Wandsbek 

Elternrat - Vorstand 
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TOP 4: Bericht aus der Schule (Frau Lux) 
 
Frau Lux berichtet über die gelungenen Einschulungsfeiern, die auf große und gute 
Resonanz gestoßen sind. Die Baustelle an der Schule soll noch etwas länger 
dauern. Ein Teil der Fahrradständer steht bereits wieder. Im Bereich des Bauzauns 
sollen dann neue und umfangreichere Radstellplätze geschaffen werden. Das Ende 
der Abdichtungsarbeiten ist für das Ende des Kalenderjahres angedacht. 
 
Der Ausbau der ehemaligen Hausmeisterwohnung zum Verwaltungstrakt geht weiter. 
Die Arbeiten werden hoffentlich bis zum Schuljahresende fertig werden.  Der genaue 
Zeitpunkt der Sekretariatssanierung muss noch abgestimmt werden. 
 
Am 2.10. war der Bibeltag, Thema war „Vielfalt“. Im Laufe der nächsten Woche 
sollen voraussichtlich Ergebnisse auf der (neuen) Homepage veröffentlich werden. 
Am 4.11. ist Konzepttag. Es wird über Leistungsbeurteilungen für die 3. Klassen 
gesprochen werden. Die GBS wird über ein eigenes Thema sprechen. Am 7.11. 
kommt der Generalvikar zu einem Besuch in die Schule und will sich einen 
umfassenden Einblick verschaffen. 
 
Am 15.11. ist Vorlesetag. Ursel Scheffler wird kommen und für die 4. Klassen 
vorlesen. Es ist angedacht, dass sie es ermöglicht, Bücher auch von Kindern aus 
anderen Klassen zu signieren. Ermöglicht wird das ganze von dem Verein Leseleo. 
 
Dieses Jahr wird es einen Martinsumzug für die 1. und 2. Klassen gemeinsam mit 
der Kita am 11.11. geben. Es gibt einen Spielmannszug und einen St. Martin-
Darsteller. Nach der Kirche kommen die Kita-Kinder zum Schulhof, wo die 
Schulkinder warten. Nach einem Umzug durch das Gehölz gibt es anschließend für 
die Kinder auf dem Schulhof Punsch, Würstchen und Gänsekekse. Das 
Gänsebacken wird über die Klassenleitungen organisiert. Es werden Eltern (vier 
Personen) für den Ausschank gebraucht. Es soll eigenes Besteck und Geschirr 
mitgebracht werden. Weitere Informationen werden nächste Woche über einen 
Elternbrief noch erfolgen. 
 
Zur Schulleitungsstelle gibt es nichts Neues zu berichten. 
 
 
TOP 5: Bericht aus der GBS (Herr Zirkel) 
 
Herr Zirkel berichtet, dass die Anmeldezahlen mittlerweile nach einem Coronaknick 
wieder das frühere Niveau erreicht haben bzw. sogar überschritten werden. 205 
Kinder (über 90% der Kinder) befinden sich in der GBS-Betreuung. Für die 
Herbstferien sind 30 Kindern angemeldet. An einem Tag kommen Schüler aus der 
Schule Hammer Kirche für einen gemeinsamen Kinovormittag in die Schule. Die 1. 
und 2. Klassen werden zweimal das Puppentheater besuchen. In der ersten Woche 
wird der Sprungraum besucht. Das genaue Programm wird noch verschickt. 
 
Die GBS hat nach dem Weggang von Frau Stenzel eine vakante Stelle. Es laufen 
weiterhin Bewerbungsgespräche. 
 
Die neue Homepage (das Design ist u.a. bereits bei St. Ansgar online) ist kurz vor 
dem Start. Es werden diese Woche noch weitere Daten weiter übermittelt und die 
Agentur bereitet den Start weiter vor. 
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Am Konzepttag werden die Erzieher der GBS über das Thema „Pädagogische Arbeit 
mit verhaltensoriginellen Kindern“ sprechen. 
 
 
TOP 6: Themen und Termine im Schuljahr 2024/2025 
 
Frau Shmidt-Hoffmann und Herr Emminger berichten über die 
Weihnachtskartenmalaktion. Die Aktion ist zeitlich im Plan. Bestellungen und 
Zahlungen werden über den Anbieter erfolgen. Die Schüler haben bereits gemalt 
bzw. können noch bis zum 15.10. ihre Vorlage fertigstellen. Die Eltern werden das 
Bild dann mit einem Code erhalten und können dann über den Anbieter 
verschiedenste Dinge bestellen. Es wurde eine Marge von 33% für den Schulverein 
festgelegt, die der Anbieter nach der Abrechnung dann direkt an diesen zahlt. 
 
Das erste Familiencafé des Schuljahres findet am 20.11. statt. Es wird gebacken und 
die Kekse werden dann für den Basar der Kirche gespendet. 
 
Frau Ebeling berichtet über die Rückläufer der Zettel zur Elternbeteiligung. Es gab 21 
Rückläufer und Helfermeldungen. Die potenziellen Helfer sollen für mögliche 
Termine angefragt werden. Es gab Vorschläge, die dieses Jahr aus Zeitgründen 
organisatorisch nicht mehr berücksichtigt werden können (Laterne basteln, 
Weihnachtsbasar). Ein Spendenlauf ist bereits angedacht. Die Schule überlegt, ob 
und wie eine Freundlichkeitswoche durchgeführt werden kann. Eine Teilnahme an 
Aufführungen der Elbphilharmonie soll weiter abgesprochen werden, insbesondere 
auch eine Beteiligung des Kulturforums 21. Ob ein Flohmarkt dieses Jahr organisiert 
werden kann, muss geklärt werden, da bislang nur eine Person für die Organisation 
bereitsteht. 
 
TOP 7: Verschiedenes 
 
Zum TOP gibt es keine Meldungen. 
 
 
 
Nächste Sitzung ist am 26.11.2024 um 19:00 Uhr 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 


